



Der heranziehende Heuschreckenschwarm.

Sechstes Capitel.

Neue Prüfungen in Folge eines traurigen Ereignisses.

Befluß, die von Saul entdeckte Niederlassung auszukundschaften. Am Vorabend eines unwillkommenen Besuches. Der Jäger giebt Wüstenbilder zum Besten. Unterbrechung der Erzählungen. Ein Heuschreckenzug zwingt den Boer, seinen Kraal zu verlassen. Vorbereitungen zum Auszug. Goliath ist noch immer nicht heimgekehrt.

Ahnmal war bereits die Sonne untergegangen nach der Rückkehr des Jägers. Die Familie des Boers hatte sich wieder versammelt vor dem hölzernen Fische, aber es herrschte nicht die Freude früherer Tage. Van Dyk gingen mancherlei Gedanken durch den Kopf und Allen lag noch schwer der Abschied von dem würdigen Gottesmanne Jansen auf dem Herzen, der vor einigen Tagen in der That abgereist war, nachdem er vorher Nachrichten erhalten hatte, daß er ohne Besorgnisse sich auf den Weg nach der Hauptniederlassung machen könne. Er wollte sich durchaus nicht länger halten lassen. Aber er hatte zuvor noch einem Familienrathe beigewohnt, in welchem beschlossen worden war, einen gemeinschaftlichen Kundschaftszug nach der von dem Löwenjäger entdeckten Niederlassung zu unternehmen, wenn ja nach Verlauf von vierzehn Tagen etwa der Buschmann nicht zurückgekehrt sein sollte, oder wenn seine Erkundigungen in der

Die Buschjäger.